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和高校招生老师聊聊
报哪个学校心里有数了

“今天‘收获’不错，招生

老师们很细心，给我们讲解报

考的知识，很多学校都希望我

报考。”上午8点40分，在2018

年山东(济宁)高考招生咨询会

现场，考生小夏拿着一沓招生

简章，朝远处的父亲挥了挥

手。

小夏告诉记者，今年高考

他考了574分，虽然分数只能

算是中上，但过了青岛大学去

年的分数线。现场与青大的招

生老师交流后，感觉报考的问

题不大，他打算尝试报考青岛

大学。

“儿子，走吧，别看了，咱

们就报曲师大！”曲师大展位

前，老王拉着儿子的手说。父

子俩在高招会上逛了1个小

时，很快敲定了报考学校。“高

招会都办了10多年了，朋友的

孩子高考时也都来选学校，今

年儿子高考还没结束，我就关

注着咱们高招会的消息了。”

谈及此次来高招会，老王笑着

说。

“老师，老师，我孩子今年

考了663分，可以报考你们学

校吗？”高招会现场，忙碌的除

了考生和家长，高校的招生负

责人也不例外。刚落座，学校

的展位前立刻挤满了学生和

家长，根据学生的分数询问是

否有录取的可能性。

据不完全统计，本届高招

会综合场共接待8万余人，会

上就有高分生被高校提前预

订，大部分考生选到心仪的院

校和专业。

招生老师的第一手信息
让考生和家长受益匪浅

“这是我们首次大规模招

生，今天很多家长来咨询招生

政策，希望能够招考到满意的

生源。”中央财经大学济宁地

区招生老师李慧佳坦言，按照

考生的反应，今年的分数线可

能会比去年高10分左右，但是

排名全省文科前500名、理科

前1400名，录取的希望还是很

大的。

在南开大学展位前，一张

张用胶带包裹好的招生梳理

简介引人注目。“今天下雨，我

怕简介淋湿了会影响考生和

家长们的阅读，就用胶布包了

起来。”南开大学化学学院副

教授李瑞芳说，短短一上午，

填写了个人信息的考生相当

多。“今年南开大学较去年在

山东扩招3人，预计招生150

人，理科101人，文科49人。去

年文理科最低分数线分别是

621分和654分，预计今年会涨

10分左右。”

填写个人信息、与招生老

师交流……高招会现场，曲阜

师范大学的展位前大学排起

了长队。“今年我校预计招生

8 9 0 0 余 人 ，文 科 排 名 全 省

18000名、理科全省排名80000

名以上，都可以尝试一下报

考。”曲阜师范大学软件学院

高仲合院长告诉记者，今年曲

阜师范大学的一流学科，如数

学、电信工程自动化、化学及

师范类专业，可能会成为热门

学科，单从就业来讲，计算机

类软件工程专业是不错的选

择。

此外，未选到心仪院校的

考生也不用着急，7月22日，同

样在济宁体育中心，将举办

2018山东(济宁)高考招生咨询

会高职场，为考生和家长们提

供精准报考咨询服务。

2018山东(济宁)高考招生咨询会举行，现场人气爆棚

万万余余考考生生和和家家长长冒冒雨雨来来““问问招招””
本报记者 朱熔均

26日，济宁大雨来袭，山东(济宁)高考招生咨询会如期举行，一早就有不少考生和家长冒
雨赶来。很快，146所省内外高校的展位就被围得里三层外三层。当日，共有上万名考生和家
长参加高招会，冒着大雨“问招”。

本报济宁6月2 6日讯

(记者 贾凌煜 通讯员

朱璐) 22日，冒着38℃的

高温，在邹城市35千伏八

潘线6号塔处，邹城市供电

公司输电运维人员顶着烈

日，对输电线路进行逐一

安全巡视检查，确保每条

输电线路安全稳定运行。

随着气温升高，用电

负荷逐步攀升，针对输电

线路承载负荷重可能诱

发的问题，邹城市供电公

司启动迎峰度夏安全保

供电工作，对辖区涉及的

3 5条输配电线路进行全

面巡视检查，对排查出的

1 2条重点盯守线路进行

重点监控与安全隐患摸

排，及时发现和消除安全

隐患，确保线路运行万无

一失。

同时，该公司还启动

夜间红外测温紧急行动，

全面掌握线路、设备夜间

温度最大值，及时作出分

析与判断，保障高温下电

网设备安全运行。

邹城供电公司———

迎迎峰峰度度夏夏安安全全保保电电

巡巡检检线线路路摸摸排排隐隐患患

““党党建建++精精准准脱脱贫贫””

提提高高扶扶贫贫水水平平

本报济宁6月26日讯(通

讯员 甄文英) 6月20日
上午，经开区扶贫办召开

“党建+精准脱贫”专题培训

会，围绕医疗救助政策、教

育救助政策、住房安全保障

和就业创业帮扶政策进行

详细讲解，同时针对贫困户

档案完善进行了专题培训。

培训期间，通过扶贫

知识提问的方式，来巩固

有关政策的熟悉度。在党

员干部交流发言环节，疃

里镇扶贫办副主任作为典

型进行了发言，分享了疃

里镇在精准扶贫、精准脱

贫方面采取的措施，现场

学习氛围浓厚。

高招会现场人山人海，万余考生和家长冒雨前来参加。 本报记者 李岩松 摄
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